



Paroisse réformée de Neuchâtel

### **Prière pour le mois de juin 2019**

Pour l'introduction à notre moment de prière : Romains 12, 1 à 13

Pour méditer : prière tirée du livre prières 365 jours : « Te garder une place :

« Quand nos occupations, nos soucis ou encore les séductions de la vie envahissent notre espace, aide-nous, Seigneur, à te garder une place dans notre cœur, aussi petite soit-elle : un lieu de paix pour nous recentrer sur toi et méditer ta Parole en tout temps.

Ainsi, notre marche, de jour comme de nuit, aura un goût d'éternité ».

### **Thèmes de prière**

- Prions pour que le Conseil Fédéral trouve les solutions afin que nos accords puissent se poursuivre avec l'Union Européenne, sans pénaliser les salaires et que les travailleurs soient protégés.
- Prions pour que nous gardions notre Foi, que notre cheminement avec Dieu se poursuive dans la sérénité.
- Prions pour les membres des conseils de paroisse qui vont s'engager à nouveau pour 4 ans. Que ces femmes et ces hommes aient confiance en Toi, aient la force et la sagesse, l'écoute pour conduire les paroisses.
- Prions pour tous les ministres qu'ils travaillent en paroisse ou en aumônerie.
- Prions pour tous les jeunes qui viennent de passer des examens ; qu'ils puissent trouver leur voie.
- Prions pour tous les jeunes qui vont commencer un apprentissage, une formation ou des études supérieures.
- Prions pour tous les jeunes qui ont terminé leur parcours de catéchisme, pour que leur vie de foi soit vivante ; prions pour celles et ceux qui vont commencer leur formation de monitrice, de moniteur.
- Prions pour les personnes malades, handicapées, les familles en deuil, les personnes trop seules.
- Prions pour toutes les personnes qui se sont réfugiées en Suisse. Qu'elles trouvent l'accueil, l'ouverture, l'aide pour s'intégrer, la paix.
- Prions pour tous les réfugiés du monde. Que les pays qui les accueillent trouvent des solutions pour intégrer ces personnes et que les enfants puissent aller à l'école.
- Prions pour que le monde soit plus stable, que les pays trouvent des accords de paix.
- Prions pour que les femmes soient plus respectées partout dans le monde, que l'égalité se vive vraiment.
- 

« Tu m'as montré les chemins qui mènent à la vie,  
tu me rempliras de joie par ta présence »

Actes 2/28

Nous vous souhaitons une belle semaine et vous envoyons nos messages fraternels

Catherine et Christiane